

**E2.4. Gesamtenergiekonzept, Energiewirtschaft**  
**Energierregion**  
Kleine Anfrage

Max Wiederkehr, Mitglied des Gemeinderates, hat am 3. September 2012 folgende Kleine Anfrage eingereicht:

*"Bei der verstärkten Nutzung und Förderung von einheimischen und erneuerbaren Energien spielen die Gemeinden eine besondere Rolle. Mit dem Unterstützungsprogramm "Energie-Region" möchte der Bund hierzu einen Beitrag leisten. Im Rahmen des Programms erhalten die Energieregionen fachliche und finanzielle Unterstützung. Darüber hinaus soll auch die Vernetzung vorangetrieben werden. Von den 20 Regionen, die sich für das Programm beworben haben, wurden 11 ausgesucht.*

Fragen:

1. *Hat sich Dietikon für das Projekt Energie-Region beworben?*
2. *Wenn nein, warum nicht?*
3. *Könnte sich der Stadtrat vorstellen, in Zukunft bei diesem oder ähnlichen Projekten teilzunehmen?*
4. *Wie stark ist die Stadt Dietikon in energiepolitische Netzwerke, z. B. im Rahmen des Energielabels, eingebunden? Wenn ja, wie häufig findet ein solcher Austausch mit anderen Gemeinden statt? Wie bewertet der Stadtrat den Austausch/das Netzwerk?*
5. *Anlässlich der nächsten Rezertifizierung im Jahr 2015 will die Stadt Dietikon zur Energiestadt@Gold werden. In welchen Bereichen bestehen die grössten Herausforderungen? In welchen Handlungsfeldern stehen wir positiv da?"*

Die Kleine Anfrage wird im Sinne von § 59 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES



Pius Meier  
Präsident



Daniel Müller  
Sekretär

ag 0903\_energieregion.doc

versandt am: